

Ramersdorf - Perlach

München, 22.02.2021

Gestaltung des Perlach Parks: Einrichtung einer Notrufsäule im Perlach-Park

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten eine Notrufsäule im Perlach-Park einzurichten.

Begründung:

Der Perlach-Park hat außer zwei Spielplatzanlagen - einmal für Kleinkinder und einmal für größere Kinder - und einem Rodelhügel auch einen See. Gerade der See ist ein großer Anziehungspunkt für die Kinder. Gleichzeitig birgt Wasser aber auch Gefahren.

Direkt am See befindet sich eine Rettungsstation mit Rettungsleiter und Rettungsring. Um aber schnell auch professionelle Hilfe anfordern zu können, soll im Perlach-Park auch eine Notrufsäule eingerichtet werden.

Auch der Rodelhügel ist – nicht nur im Winter – häufig stark frequentiert. Auch hier können sich Unfälle ereignen, die es erfordern, schnell Rettungskräfte anzufordern.

Nicht immer ist ein funktionierendes Mobilfunkgerät zur Verfügung, sodass eine Notrufsäule hier eine wichtige Einrichtung darstellt.

Daher soll an einer gut sichtbaren Stelle in der Nähe des Sees, aber auch vom Rodelhügel gut einsehbar, eine Notfallsäule aufgestellt werden.

Zusätzlich regen wir an, einen Defibrillator an der Notfallstation einzurichten, da es sich auch hier um eine wichtige Ergänzung des Rettungsangebotes handelt.

Hatice Eminaga Fraktion SPD/Die Linke Astrid Schweizer Fraktionssprecherin SPD/Die Linke